

EKSPOS

Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309/Solok Gelar Rapat Paripurna Sertijab Ketua Persit

JIS Sumbar - KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID

Jun 15, 2023 - 11:43



SOLOK KOTA - Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309/Solok menggelar Rapat Paripurna dalam rangka Serah Terima Jabatan (Sertijab) Ketua Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309 Solok Koorcab Rem 032 PD I/BB bertempat di Aula Makodim, Rabu, 14 Juni 2023.

Rapat paripurna yang dipimpin Ketua Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309/Solok Ny. Ayu Hendrik Setiawan itu, turut dihadiri oleh Ny. Nurry Aji Satrio selaku Ketua Persit yang baru, Pasipers Kodim 0309/Solok Kapten Inf Walter Nadeak sebagai Pembina Harian, jajaran Pengurus, Kepala Sekolah dan para guru Yayasan TK Kartika Jaya I-60 Kodim 0309/Solok, Ketua Ranting jajaran Kodim 0309/Solok, dan seluruh pengurus Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309/Solok.



Mengawali sambutannya, Ketua Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309/Solok Ny. Ayu Hendrik Setiawan menyampaikan ucapan terima kasih atas kerja sama, dukungan seluruh pengurus dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Kodim 0309 Solok, yang selama ini selalu bersama dalam suka maupun duka, sehingga tugas dan tanggung jawab kepengurusan Persit dapat terlaksana dengan baik.

“Saya berharap kepada semua pengurus, baik Cabag maupun Ranting, agar dapat memberikan dukungan maksimal dalam pelaksanaan tugas kepada Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXIII Kodim 0309/Solok yang Baru yaitu Ny. Nurry Aji Satrio, seperti yang telah terjalin selama ini, bahkan ditingkatkan lagi demi kemajuan organisasi kedepan,” sebut Ayu.

Ny. Ayu Hendrik Setiawan juga menyampaikan permohonan pamit serta doa restu agar di tempat tugas yang baru dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, Selain itu juga meminta maaf kepada pengurus maupun anggota jajaran, jika selama memimpin organisasi tersebut ada kesalahan baik perbuatan ataupun ucapan.

"Semoga kita selalu diberikan kesehatan dimanapun berada, tetap jaga kekompakan, serta tetap menjalin silaturahmi walaupun tidak bersama lagi," tandasnya.

Sementara itu Ketua Persit yang Baru, Ny. Nurry Aji Satrio, pada sambutannya berpesan untuk selalu meningkatkan kekompakan, tetap solid, dan mampu bekerjasama dengan baik.

“Mari kita pegang teguh tugas dan tanggung jawab kita sebagai Anggota Persit agar organisasi Persit ini dapat berkembang menjadi organisasi yang baik dan berkualitas. Senantiasa jaga kesehatan agar dapat terus mendukung tugas Persit, tugas suami, dan mampu mendidik serta mengarahkan anak-anak kita

dengan baik,” tutur Ny. Nurry Aji Satrio.

Di tempat yang sama, pembina harian Persit Kodim 0309/Solok Kapten Inf Walter Nadeak menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Ny. Ayu Hendrik Setiawan sebagai Ketua Persit KCK Cabang LXIII yang selama ini telah mencurahkan segenap perhatiannya untuk membina, membimbing dan mengarahkan Persit.

“Semoga apa yang telah ibu berikan untuk kami, khususnya ibu-ibu pengurus dan anggota persit KCK Cabang XLIII, bisa kami ambil hikmahnya dan bermanfaat bagi kita semua”, ujarnya.

“Kepada Ny. Nurry Aji Satrio, kami ucapkan selamat datang dan selamat bergabung dengan keluarga besar Persit KCK Cabang LXIII Dim 0309/Solok. Semoga dalam kepemimpinan ibu, dapat lebih baik dalam membina, membimbing, dan mengarahkan ibu-ibu Persit kita serta meningkatkan kekompakan dalam mendukung tugas suami,” pungkas Kapten Inf Walter Nadeak.